



7月の園だより

平成30年 7月 須佐保育園

梅雨はまだ続いているが、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれます。子ども達は今楽しみにしている夏祭りに向けて提灯や七夕飾りなどウキウキしながら一生懸命作っています。子ども達も楽しみにしていますので当日も、親子で楽しい時間をお過ごしください。今月は水遊びやプール遊びが始まります。子ども達の体調面、安全面に十分に配慮して元気いっぱい水遊びを楽しませていきたいと思います。



個人情報保護につき名前の記載を控えさせていただきます。



お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

6月の申し出は、ありませんでした。



7月の行事

- 7日(土) 夏祭り&小学1年生元気にしてる?会
- 10日(火) プール開き 避難訓練
- 25日(水) 誕生会

夏祭り&小学1年生元気にしてる?会

日 時: 7月7日(土)

16:30~18:45

場 所: 須佐保育園

楽しいゲームがたくさんありますよ。



つくし組 (0歳児)

先月は、手作りのマラカスの音やリズミカルな曲に合わせ身体を揺らしたり、手を叩いて楽しむ姿が見られました。また暑い日は沐浴をしたり、洗面器の水をパシャパシャさせ、水しぶきが顔に飛びと声を出して喜んでいました。

今月も水遊びを中心に、子ども達が楽しんで遊べるように配慮していきたいと思います。



すみれ組 (1歳児)

少しずつ言葉が出てきています。月齢の高い子は「先生」など言えるようになり、絵本を見ながら「りんご」、「バナナ」など名前も言っています。小さい子も語尾の言葉が出てきました。

今月は、水の感触を楽しみ、休息を取り体調に気を付けながら過ごしたいと思います。



なのはな組 (2歳児)

運動会後もかけっこや遊戲、玉入れなどの運動会ごっこで余韻を楽しみました。

むしむしした日が増え、お昼寝後に汗拭きをすると「気持ちいい～」と心地よさを感じ、自分達で着脱を頑張っています。

今月は、泥んこ遊びや水遊びを通して水に親しんだり、季節ならではの遊びを取り入れていきたいと思います。



もも組 (3歳児)

先日初めてのクッキングで、とうもろこしの皮むきをしました。皮の最後が剥けず「これどうすると?」と尋ねてくる子やとうもろこしのひげも「これ取れない～」と言って沢山ついているひげを夢中になって取っていた子ども達です。とうもろこしに鼻を近づけたり、手の平の匂いもかいりで楽しんでいました。

今月はプール遊びが始まるので、水の中での約束事やルールを知りながら、思いっきり水に触れて遊んでいきたいと思います。



さくら組 (4・5歳児)

6月になり年長さんはそろばん、お習字教室に参加しています。ちょっと緊張しながらも少しずつ興味を持ち、楽しんでいます。数字や文字に関心を持つだけでなく、礼儀や作法などを学ぶきっかけにもなり、年中さんも「今日はそろばん?お習字の日?」などと年長さんのしていることに興味津々です。

今月は、みんなで夏祭りを盛り上げ、楽しみにしているプール遊びではルールを守りたくさん身体を動かして遊びたいと思います。

